人大て二た家こ島深て念二変 の切、人。族ぼをく原し次容私 子か日の今もれ訪刻爆て世のは 供を本小年そ落ねまが来界祝子 た考ま学のうちたれ落ま大日供 ちえた生平だそ時てとし戦とのはまはが和っう、いさたのし頃

大し世平公たに心まれ。出 きた界和の話り揺。で本事

確平を原しまさ日きのの時月 とか和誓爆でしぶ本ご広日に六 はにがう記くたらにと島と学日

きのかを式ま妹涙て心初てで主 ま二に見でしのが広にめ記第の

主任司祭 ロールド・ザビエル

。出てか

。 で本事同八

で思をでをらム

人は一み

関器でとえ感の `に互

。れ来はにし校を



 $\frac{2}{0}$ 

8

车

Web 版

発 行 所 カトリック高幡教会 あゆみ編集委員会 TEL042(592)2463 FAX042(592)2464

だか平たそ中ゲしに夏し れす説じ世せ けと和のれかしたイキょ平るる教ま界ん 。エャう和 人をしをが はい実す学ーやリスンかをマは思た動 。びつ活ー様プ。実タ幸い。 りしすよまの動ダをのそ現イい出そす和 またるくし良を | 見テれす五でし せ。大考よい通のつーをものし、が現ん戦事えうとし皆けマ基これるし、が現ってさればにといったイでする。 争なてとこてさよはにとは一み、ろ相んう「しは 神「エきる 間武歩る考を手が一おてで の平スる意 `き 子和のよ思 係ではそてじ性色ない今る とを山うだ のやなれくて格んりの年の 呼実上にけ

であい姿念れ

友情の十字架

中るいはれ `のなま中ので るきっうて帯た家高は一本 よずてないを 族貴、つカニ うな真信る構人でな人のト0 を実仰こ築類あも間助リー 努つをととすはるのが言ッ八 めく語確をる和とで神をク年 まるり信知使解教あにし司の した、につ命とえり象ま教平 よめ互基でを相ら、らし協和 うにいづい神互れ全れた議句 情にいまか愛て人て「会間 報高てすらにい類創わ会に をめ、。与よまが浩た長本 。与よまが造た長あ 役合愛こえっすーさしはた 立いをのらて。つれたもり もよれ連まのたちう日

四り愛ししたエり す粗でばい誤で 。なしか、もス越し。っしっが解出 よつ赦徴四り愛ししたエり 和合そそさ `し敵聞はえかそぽょか生 をうこのい自、をいこましこさうりじう で通一分わ憎てうす、かがか見るそありマをためい語。神ら引。ての、 でするというでは、 でするというでは、 でするというでは、 でするというでは、 でするというでは、 でするというでも、 でので、 でいる。 でい。 でいる。 でい。 でいる。 でい。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でいる。 でい。 でい 、す。上人始っくな中喧 子れ相リ四者てら とば手ス十のおれってのはまて時のに嘩 とは手入十のおれ『「のはらりし、で呼のに呼、りとな、のト三たくて隣あ説そまま相はいで悪、ウとる一過者~めの四になるをなった。」 。愛がイ乗 しずを特十祈を まのいと争

ば現の感で

# 信徒会だより

信徒会委員長

活動を報告いたします。 た。六月のあゆみ、さつき祭号以降についての 今年の委員会も折り返し点を通過しまし

## |六月二十四日 神父様の誕生日祝い

で、 ために働かれるザビエル神父様に豊かに聖霊 これからも健康に留意され、 四十五歳になられました。 九七三年六月二十八日生まれですの 高幡教会の

# )七月二十二日 西多摩宣教協力体

が注がれますように。

に参加しました。 豊田教会で行われた 西多摩宣教協力体

ています。 に、西多摩宣教協力体として出店を予定し 十一月二十三日の東京神学院のザビエル祭

# 八月五日 神父様叙階十五周年のお祝い

叙階されました。十二月三日が神父様の霊 ザビエル神父様は二〇〇三年八月二日に

様にご協力をお願いします。 霊的花束を送ることとしています。今後、皆名の祝日ですので、十二月二日を目指して、



### お祝いの 乾杯

### )八月七日~九日 教会学校夏キャンプ (山中湖)

りました。 挨拶も、二泊三日の実り多き夏キャンプとな は、一泊で帰ってくることも想定されるとの 発時には、辻神父様から台風の進路によって 台風十三号の接近で、八王子教会での出

## )八月十五日 聖母被昇天ミサ、 ミサ後パーティー

し入れを頂き、楽しく、盛大な前庭のパーテ ィーとなりました。 予想を上回る皆さまからのたくさんの差



### 報告事項

# ★高幡教会創立五十周年へ向けての

せしました。その後、委員会の各委員からていきましょうと、前回のあゆみでお知らて、次の五十年を皆さんで考えながら祝っから一年間を創立五十周年とし、一年かけ周年となりますが、神父様は、前年の来年再来年二0二0年が高幡教会創立五十 推薦を基に五名の方にお願いすることにし

皆様の応援もよろしくお願いいたします。 九月から動き始めます。

# ★AEDのリースによる設置

を更新することとし、リース契約を進めてい 現在のAEDを点検した結果、新たに本体

導してくれる機種です。九月中には、設置いなく、心肺蘇生のための正しい胸骨圧迫を誘 今回のAEDは、電気ショックを行うだけで

### ★車椅子の設置

ます。詳細が決まりましたら、お知らせいた の介助方法の講習会を開きたいと思っており で、タクシー等の自動車から、車椅子への移動 ところ、寄付して頂けました。 り、ケアマネージャーの信徒の方に相談した ーターがあっても車椅子の設置は必要であ そこで、今後、AEDの使用方法と、教会内 高幡教会には、車椅子がありません。エレベ

されています。次のURLをご覧ください **★高幡教会ホームページ**がタイムリー 更新 http://www.cctakahata.jp,

# 2018年 教会学校夏キャンプ

### ヘキャンプ情報

- •日程:二〇一八年八月七日(火)~八月九日(木)
- ・場所:クリスト・ロア会聖ヨゼフ・ホーム山中林間寮
- ・テーマ・・たがいの中にイエス様を見つけよう
- ·テーマソング:神様みーっけ!
- ・責任者・・ロールド・ザビエル神父様(高幡教会主任司 野口邦大神父様(八王子教会助任司祭)
- ・リーダー代表:高幡教会)、八王子教会 各一名 最終的な参加者:小学生十九名、中高生八名、 大学生以上二十名、合計四十七名



# イエス様はみつかったかな?

エス様を見つけよう』でした。楽しさがぎゅつ とても楽しい始まりとなりました。 なり、一日目は、たっぷりと水遊びが出来て、 か、結果的に台風がそれてくれて、一日目と げも視野に、八王子教会から出発しました。 都圏直撃ルートを邁進する中、中止・切り上 キャンプの前の週に発生した台風十三号が首 二日目は暑すぎるぐらいの、夏らしい天気に 台風は結構です」のお祈りが神様に届いたの っての星美ホーム)で行いました。 このキャンプのテーマは、おたがいの中にイ 今年の夏キャンプは、八王子教会と合同 山中湖畔の聖ヨゼフホーム山中林間寮(か

> 最後はみんな楽しそうに笑って帰ってきまし ちろん、大ゲンカする子達だっていました。拗 ろを書きあう、という課題を出しました。も のことをよく知って、イエス様みたいにいいとこ と詰まった三日間の中で、子供たちがお互い ねて閉じこもってしまう子もいました。でも、

いるんじゃないかな。そう思える夏キャンプで が一緒にいらっしゃるからじゃないでしょう とき、とても温かくなるのは、そこにイエス様 か。子供達は、多分、もうイエス様に出会って 笑うことって大事です。みんなで笑っている

の代表リーダーや多くのリーダー達も、きつ とイエス様の導きを受けていたのだと思いま そんな夏キャンプを作り、支えた、各教会

本当にみなさんお疲れ様でした。

# 夏キャンプに行ったよ!

いました。 上がった花火もあって、すごいなあ」って思 ーダーがふき上げ花火をうち上げて、高く もして、せんこう花火をやって、さいごにリ ながれているすべりだいをやりました。花火 たべたあとは水あそびをしてカヌーと氷が にでおべんとうをたべました。おべんとうを した。一日めはふじ山のちかくのこどものく ぼくは二はく三日で夏キャンプに行きま

スをしました。 ました。ぼくのげきは、一ばんさいごで、ゲ るはたいいくかんでキャンプファイヤーをし ームもしました。さいごは、リーダーがダン 二日めはあさのときミサなどをやって、よ

す。このあともふじ山のぼるから、けがもなつぎきていいならぜったいに、行きたいで だから、今すぐやりたいです。 とをするし、ぼくは、今日のミサのとうばん して、このあとふじ山をのぼるしいろんなこ 三日めはあさごはんが早めで、そうじを

く、さいごまでできるといいです。

### 夏キャンプ

わたしは、八月七日に、2はく3日 夏キャンプを楽しみました。まず、

> た。4~6本ぐらいふき上げ花火をしまた。4~6本ぐらいふき上げ花火をしましリーダーに会いました。その後は宿でおは石がたくさんあるながめのいい場所でび、写真さつえいをしました。集合場所びました。そして、くものすネットで遊びました。そして、水遊び、カヌーにのり、遊こどもの国で、水遊び、カヌーにのり、遊 した。

いねいにあらい、みんなでねました。おもしろかったです。宿にもどって手をて とっても ギャー・キャー・」と言っていて次はきもだめしをしました。はん長が

### なつキャンプ

たです。なかったけど中でやりました。たのしかっなかったけど中でやりました。キャンプファイヤーはできふつうでした。キャンプファイヤーはできゃきんちょうした。はなびをやりました。めっちスタンツで、イエスをやりました。めっち

# 花火後の、きもだめし

ど足がふるえていました。とても楽しかついてその地面についた火を花火にしたりたのしかったです。とちゅう地面に火がつたのしかったです。とちゅう地面に火がつたをつけたり火をわたしたりしてすごく水をつけたり火をわたしたりしてすごくぶきだし花火はきれいだった。みんなもふきだし花火はきれいでした。もちろ た。

った。だけど、その後ほけん室に行二日目がキャンプファイヤーがかった。正体がわかった。 一日目の花火、きもだめしがお おも

た。 ました。ものすごくねむいです。 三日目は大きらいなこの作 文を書 楽しか き

## 初、夏キャンプ!

A くんのしんせきの B[くんとだいぶなかよく ました。 きっかけは、友達によばれたからです。ついた なれたので、少しずつきんちょうがきえていき スに乗ってみると、となりの席にすわっていた 時には、とてもきんちょうしていましたが、バ 今回は、初めての夏キャンプでした。行った

で、ゴールまで行けました。 カヌーにCくんと、二人で乗りました。 ましたが、二人で力を合わせてがんばったの でした。そして、おべん当を食べて、こうい室で 水着に着がえたら水遊びをすることにして、 まず最初に、着いた所はふじ山子どもの国 風におされて、大きな石にぶつかったりし

っくんにもなったので楽しかったです。 は、全力で走るので、たいへんでしたが、走ると そして、水わたりのじゅつをやりました。それ もう一つは、水グモのじゅつをやりました。 水をつかったにんぽうを、二つやりました。

楽しかったです。 たし、来年も行きたいです。 初めてのキャンプでしたが、とても楽しかつ

# うきうきキャンプ

五.

と、三班だった。こわそうだけど優しそみんな優しそうだ。リーダーに班をきくと。あったことないリーダーがいっぱい!と。あったことながら八王子教会につくきた。車にのって八王子教会に出発!八月七日私はこうふんして五時に起

その後こどもの国へ出発!こどもの国への後こどもの国へ出発!こともの国への後にとうちゃく~楽をしかったしつかれた。 カーやっと山ごやにとうちゃく~楽をしかったしつかれた。 カーやっと山ごやにとうちゃく~楽をしかったしつかれた。 おしみにしながら、やどに入ると、おもわしみにしながら、やどに入ると、おもわしみにしながら、やどに入ると、おもわけがおわったらきもだめし、あ、こわかったがおわったらきもだめし、あ、こわかったがおわったらきもだめし、あ、こわかったがおわったらきもだめし、あ、こわかったりしてとでも大変だったけど、とてもないという。

日 一目のミサでごせいたいをもらった。

> でもメモはかん国のあいうえお、かきくけー」と思ったら、すごくおもしろかった。ごはんは洋しきだ。 勉強会あーいやだおいしかった。朝ごはんもおいしかった。 こだけ。 -いやだ

オリエンテーリングは A ちゃんとの最が元気すぎるー。 どのどがはれる~。いよいよキャンプファ話をきいてくれてとてもうれしかったけいら B が班長だー。自由時間でみんなから B が班長だー。自由時間でみんなから B が班長だー。自由時間でみんなが元気すぎるー。

掃除はけつこうしたい。。こんどは作文せったいかきたくない。でも来年も夏キャンプにこれますように。

### 夏 キャンー

# 夏キャンプの反省

知らない子もたくさんいた。 た。今年は八王子教会と合同だったから、私は今年小学生最後の夏キャンプに行っ

った。リーダーたちにも迷わくをかけてし い、その後のさんぽは急がなければいけなかた。しかし、水遊びで時間を多く使ってしま まい、やぎのさんぽができなかった。 まず一日目が富士山こどもの国に行っ もっとみんなをまとめられるようになり

いで楽しかったです。寝るときはなんか低学だみんなと普通の声で話せて自由時間みたときが一番楽しかったです。就寝準備はま私は夏キャンプに行って、就寝準備と寝る たです。 年と高学年で少し争ってたけどまあ楽しかっ

が大変でした。早く寝る子もいるけど、早としてがんばりました。低学年は寝かせるの なかったけど、二日目は小学生の寝かせ役一日目はリーダー会議で小学生と寝れ く寝ない子は全然寝ないからむすかしかつ

らだ教ち すが くみ とけ会で私るい今のんまし この中回でなた、時ははは 、時もし今 二間いた。回 キニロ外の過か風し ン発共 し活 え です。これできょう」、 です。これです。これです。これでも達も同いて、子ばれます。 中りまみでン いどかじ をる で班しんきブ 達叔 けもら気 員たななに た達も持 成た 多の

## タキャンプを通り

ソーダー

かれました。
と思います。夜以外も楽しかったけ、
来年は子どもの寝かし方を勉強した。



二日目朝のミサの時間

### ◆髙幡教会のミサ時間◆

日曜日=午前9時・11時

平日=火曜日17:30

金曜日10:00

初土=月の初めの土曜日11:00

メルセス=火曜日、木曜日07:00

### ◆ザビエル神父様ご指導の講座◆

- ★聖書を読む会★ 毎週金曜日ミサ後
- ★カトリック入門講座★

土曜日=17:30~18:30

※他の曜日等の希望がある場合は 神父様と個別に相談して下さい

※2018年 Web 版はカトリック高幡教会「あゆみ」をホームページグループが再編集した簡易版となってます。ご了承お願いいたします。

### ☆教会行事(9月2日~11月25日)

· 9月 2日 年間第22主日

信徒委員会(12:30)

· 9月 9日 年間第23主日

敬老の日ミサ(11:00)

ミサ後お祝い会

· 9月16日 年間第24主日

· 9月23日 年間第25主日

秋まつり出店者会議

• 9月30日 年間第26主日

•10 月 7 日 年間第 27 主日

•10 月 14 日 年間第 28 主日

信徒委員会(12:30)

•10月21日 年間第29主日

秋まつり(10:00ミサ1回)

•10 月 28 日 年間第 30 主日

•11 月 4 日 年間第 31 主日

死者の追悼(11:00ミサ)、

信徒委員会(12:30)

•11月11日 年間第32主日

七五三のお祝い(11:00ミサ)

•11 月 18 日 年間第 33 主日

大掃除(9:00ミサ1回)

・11月25日 王であるキリスト

拡大委員会(12:30)

八月五日 ザビエル神父様叙階十五周年を 迎えて捧げる<共同祈願>

「八月二日、ザビエル神父様は、叙階十五周年を迎えられました。日本に来られて、5年、ザビエル神父様の霊名 ロールド・ザビエル、ルルドのマリア様と日本宣教の保護者である聖フランシスコ・ザビエルのおふたりの保護と取り次ぎにより、いつまでも健康で、日本での宣教活動ができますように」